

15 DE NOVIEMBRE DE 2022.

DIPUTADO RUBÉN ANTONIO ZUARTH ESQUINCA, DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL.

ALUSIONES PERSONALES.

Sin duda querida presidenta y yo respeto mucho y acepto la participación del diputado Raúl Bonifaz, y él decía algo muy importante, qué importante son los tribunales electorales locales, yo como bien decía soy presidente de un partido, fui a un proceso democrático, ganamos dos veces el proceso, después de una ratificación y los compañeros militantes que ven afectados sus derechos políticos, pues bueno asistieron a los distintos tribunales electorales agotándose prácticamente en la sala superior este litigio, pero eso da muestra que el Instituto Electoral y los órganos electorales deben ser parte de nuestra democracia, no demos denostar o descalificar aquellos que sienten trastocados sus derechos políticos y que acuden a esos tribunales a buscar lo que ellos sienten que se les ha trastocado, en ese sentido no pasa nada, al contrario, esa es una muestra más, usted lo decía diputado Raúl de que debemos de fortalecer a la democracia, y por lo otro, yo he sido muy claro, he sido muy transparente, hay temas que se están desahogando donde se tiene que desahogar lo demás es sensacionalismo político. Muchas gracias.